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出 席 委 員
柴田、田村、三上、山本、寄谷、佐々木、安樂、 事

務

局

深村局長

荒木、東元、正副議長 壽崎副主幹

欠 席 委 員 なし 山本主任主事

説 明 員 別紙のとおり

議 件 別紙のとおり

議

事

の

概

要

１ 調査事項について

次の事項について所管から説明を受け、質疑を行い、全て報告済みとした。

（１）滝川市新型コロナウイルス感染症対策本部の経過報告について

（２）専決処分について（令和３年度滝川市一般会計補正予算）

（３）新型コロナウイルスワクチン接種に係る予約受付について（第９回予約受付）

２ その他について

市長より、地元経済の回復と感染拡大防止対策に対する協力依頼があった。

３ 次回委員会の日程について

正副委員長に一任することに決定した。

上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。

滝川市新型コロナウイルス感染症等対策特別委員長 柴 田 文 男 ○印



令和３年10月11日

滝川市議会議長 関 藤 龍 也 様

滝川市長 前 田 康 吉

滝川市新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会への説明員の出席について

令和３年10月８日付け滝議第74号にて通知がありました第25回滝川市新型コロナウイルス感染症等

対策特別委員会への説明員の出席要求について、次の者を説明員として出席させますのでよろしくお

願いします。

なお、公務等の都合により出席を予定している説明員が欠席する場合もありますので申し添えま

す。この場合、必要があるときは、所管の担当者を出席させますのでよろしくお願いします。

記

委員会に出席を求められた者

市長 前 田 康 吉

滝川市長の委任を受けた者

副市長 中 島 純 一

総務部長 和 田 英 昭

総務部財政課主任級主事 木 地 勇 貴

総務部企画課長 平 川 泰 之

総務部企画課秘書広報広聴室長 越 前 智香子

保健福祉部長 横 山 浩 丈

保健福祉部介護福祉課長補佐 木 村 雅 人

保健福祉部健康づくり課長 前 田 昌 敏

保健福祉部健康づくり課長補佐 運 上 明 子

（総務部総務課法制文書係）



第２５回 新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会

日 時 令和３年10月13日（水）

午前11時00分～

場 所 第二・第三委員会室

○ 開 会

〇 委員長挨拶（委員動静）

１ 調査事項について（◎印は議案関連）

２ その他について

３ 次回委員会の日程について

○ 閉 会

《保健福祉部》

（１） 滝川市新型コロナウイルス感染症対策本部の経過報

告について

（資料）保健福祉部

◎（２） 専決処分について

（令和３年度滝川市一般会計補正予算）

（資料）新型コロナウイルスワクチン接種

実施本部

（３） 新型コロナウイルスワクチン接種に係る予約受付に

ついて（第９回予約受付）

（資料）新型コロナウイルスワクチン接種

実施本部
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第25回 新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会

R3.10.13 (水)11：00～

第二・第三委員会室

開 会 １０：５３

委 員 長 ただいまから第25回新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会を開会いたし

ます。

委員動静報告

委 員 長 委員の動静でありますが、全員出席をいただいております。また、正副議長に

出席をいただいております。木下、山口、渡邊、水口議員の傍聴を許可してお

ります。報道として株式会社空知新聞社、株式会社北海道新聞社の傍聴を許可

しています。

１ 調査事項について

委 員 長 それでは、早速調査事項に入ります。（１）、滝川市新型コロナウイルス感染症

対策本部の経過報告について説明を求めます。

（１）滝川市新型コロナウイルス感染症対策本部の経過報告について

横山部長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

佐 々 木 ワクチン未接種者へ勧奨通知を郵送したということですけれども、その人数と

いうのはどのぐらいいらっしゃるのでしょうか。

木村課長補佐 人数につきましては、約5,800人であります。

委 員 長 他に質疑ございますか。

本 間 今朝の道新の報道で、15日以降、札幌市を重点区域として行っていた営業時間

短縮等の対策が終了するようなことが幾つか出ていましたけれども、そのよう

なことについて道から何かお話等はあったのでしょうか。それと、滝川市の対

応としてはどのように考えていられるのか、お願いいたします。

横山部長 本日の朝になりますが、北海道のほうから今日の夕方に道で本部会議を開くと

いうことで、会議に出す資料の事前の送付を受けております。内容といたしま

しては、新聞報道に出ているとおりでございます。札幌市だけを重点区域とし

ていたところの札幌市の部分を解除するということが１点。さらに、今まで全

道域にかかっていた措置の中で感染リスクが回避できない場合、札幌市との不

要不急の往来は控えるという項目があり、これに基づいて市のほうでも公共施

設、市民生活部、保健福祉部所管施設等については札幌市からのお客様のご利

用はお断りをするということをしてまいりましたが、15日以降の新たな対策が

正式に決定した際には、市としても札幌市からの受入れ拒否というのは行わな

い方向になろうかというふうには考えております。なお、この決定につきまし

ては、前回の市の本部会議の中で14日に順調に変更になった場合は特段本部会

議を開催せずに変えていくというふうに決定していますので、本日道の会議が

このような内容で決まりましたら職員に周知をしてというふうにしていきたい

と思っております。なお、施設関係につきましては、早期に対応ということが

必要になると思いますので、所管のほうから連絡してもらうようにお願いをし

ているところでございます。

委 員 長 他にございますか。

（なしの声あり）
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委 員 長 それでは、（１）については報告済みといたします。

続いて、（２）、専決処分について（令和３年度滝川市一般会計補正予算）につ

いての説明を求めます。

（２）専決処分について（令和３年度滝川市一般会計補正予算）

木地主任主事 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

山 本 まず、資料にコールセンター委託料と書いてございますけれど、従前と同じと

ころに委託をしていくのかなと思うのですが、それで間違いないかの確認が１

点。それから、これまで委託していたコールセンターは新聞報道でもあったと

おり問題があったのですが、契約内容に反していたということで、先方からの

違約金等が発生したのかどうかの確認をしたいと思います。

木地主任主事 委託料に計上しておりますコールセンターにつきましては、現在市民への周知

等も行っていることから、別のコールセンターに対して委託をかけるという想

定はしておりません。コールセンターの違約金等につきましては、今現在話の

ほうを進めているところで、詳しいところはまだ決まっていませんので、今後

話がまとまり次第、ご回答させていただくことになると思います。

委 員 長 他に質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、（２）については報告済みといたします。

続きまして、（３）、新型コロナウイルスワクチン接種に係る予約受付について

（第９回予約受付）について説明を求めます。

（３）新型コロナウイルスワクチン接種に係る予約受付について（第９回予約

受付）

木村課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

荒 木 資料の最後、その他のところに、第９回以降に接種が必要となる方は、ご相談

いただくという記載があるのですが、基本的に相談できる期間は、国がワクチ

ン接種の事業期間としている２月28日までということで理解してよろしいでし

ょうか。

木村課長補佐 一応２月末までということで考えてはいるのですが、現在国から供給を受けて

おりますワクチンは２回目接種までの分ということになっており、その後の追

加供給というのが現時点では示されておりません。現在国から供給を受けてい

るワクチンの使用期限が１月末までとなっており、それ以降の供給が来なけれ

ば２月までの継続は難しいというふうに考えております。

荒 木 そういう周知をどのようにされるのか。接種するかどうか悩んでいたけれどや

っぱり接種しようと決めた人も、今現在まだ悩まれている方も周りにいるので、

接種できる期日はここまでということは示したほうがいいと思うのですけれど

も、お考えを伺います。

木村課長補佐 先日未接種、未予約の5,800人の方に勧奨ということで通知をお送りをさせてい

ただきました。その通知では、ご自身で予約ができるのは今回の枠で終了しま

すということをお伝えはしています。２月までもちろん接種は続けていきたい

というふうに考えているのですが、個人の方々に再度ご自分のご意思を問うよ
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うな勧奨も今後していきたいなというふうに考えておりまして、その際に２回

目までの接種ができる最後の期間としてはこの時期ですというのもお示しして

いかなければいけないというふうに考えております。

荒 木 確認なのですが、未接種の方に郵送した中身を私は知らないのですが、その中

にワクチンの有効期限も含めて１月末ということの記載は現状されていないと

いうことでよろしいですか。

木村課長補佐 今回お送りした勧奨通知の中には、ワクチンの有効期限の記載はまだしており

ません。

委 員 長 他に質疑ございますか。

安 樂 今未接種の話が出たのでお伺いしますが、滝川市在住の医療従事者で、ずいぶ

ん早くに２回接種を行った方から相談を受けたのですけれど、その方の元にワ

クチンの勧奨通知が届いたそうです。私のほうとしては、接種本部に連絡して

接種が終わっている旨を伝えてくれということを一応言ったのですけれども、

例えば滝川に住民票があって滝川からほかの地域の医療機関に勤務している人

たちのワクチン接種の状況というのは、滝川市の接種本部のほうに情報は来て

いないので、恐らく今回のような事例が今後もでてくるのかなと思います。ご

本人が接種本部に電話したら、その時点で接種済みのリストに入るのかなとい

うふうに思っているのですけれども、その辺どうなっているのか説明してくだ

さい。

木村課長補佐 今ご質問がありましたとおり、医療従事者で早い方であれば今年の３月ぐらい

から接種を開始されているというふうにお聞きをしております。当然ながら、

滝川市内で接種された方におきましては、滝川市の実施本部のほうに請求と併

せて接種をしたという予診票というものが送られてくるのですけれども、滝川

市民の方で滝川市外で接種をされた方に関しては、一度国保連合会のほうにそ

の請求が行くことになっておりまして、通常でいっても２か月から３か月後ぐ

らいにそれぞれの自治体に届くということになっています。ただ、それぞれの

自治体の事情もあるかと思うのですが、請求先が分からなかったり請求が間違

っていたりというのが当初散見されたようで、それを国保連合会のほうから再

度自治体のほうに送り返しているということですので、先月や今月に国保連合

会のほうから届いている請求書の中に５月や６月に接種したようなものが含ま

れているということがありまして、届いた段階で滝川市としても接種をしたと

いうことで読み込みをしているような状況ですので、今回勧奨通知でお送りさ

せていただいた方の中にはかなりの数で接種は終わっているのだけれども、そ

の情報がそれぞれの自治体に届いていないという方が含まれていたのではない

かというふうに理解しております。

委 員 長 他に質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、（３）新型コロナウイルスワクチン接種に係る予約受付について（第

９回予約受付）については報告済みといたします。

２ その他について

委 員 長 次に、その他についてですが、事務局のほうからは特にございません。

議員の皆さんからございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、市長にご出席いただいておりますので、これまでの経過等々も含め
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た総括的なご挨拶をお願いしたいと思います。

前田市長 それでは、ご指名をいただきましたので、少しお話をさせていただきたいと思

いますが、おかげさまでワクチン接種の効果等々か分かりませんが、感染が急

減をしております。滝川市も約３週間以上ゼロが続いているということでござ

いまして、皆さん方の大変なご努力、医療関係者の皆さんのお力ということで

喜んでいるところではございます。しかしながら、第６波があるかもしれない

という話もありますので、気を緩ませることなくワクチン接種をお勧めしてい

きたいと考えておりますし、新たに経口薬の話ですとか抗体カクテルの皮下注

射の話も出てきております。抗体カクテルの皮下注射は予防効果があるという

話もありますので、そういうのを早期に導入するなどして、ワクチン接種をち

ゅうちょしている方も含めて多くの方に集団免疫をつくっていただくようにご

協力いただき、滝川市の感染予防を進めてまいりたいというふうに思っている

ところでございます。

また、感染が収まってきたということで、札幌市の重点区域の宣言等々の解除

に伴い、少しクラスターが出たという話もありますけれども、経済を元に戻す

ような動きも活発化されるわけでもあります。先ほど冒頭委員長の発言でGo to

イートの話もございましたけれども、Go toイートをはじめ、新しい旅のスタイ

ルですとか、様々なものが始まっております。そういうものに関しても積極的

に取り組んで、市内の飲食店をはじめとする業界の皆さん方、またほかに影響

を受けた方々の経済が元に戻るように、これまで以上に情報を取りながら、ど

のようなご支援、応援をしていったらいいのかということをさらに考えていか

なければいけないですし、またウィズコロナの後のアフターコロナについての

支援策というのもしっかりと考えていかなければいけないと思っているところ

でございます。

これから４定等ございますので、それぞれご意見をいただきながら、いろいろ

と議論をさせていただければというふうに思うところでございます。これから

総選挙も始まるようでございまして、忙しくなるというふうに思いますけれど

も、感染拡大防止に努めながらも皆様と共に滝川市の感染者ゼロの日々がずっ

とこれからも続くように努力してまいりたいと思っていますので、どうぞよろ

しくお願いいたします。

委 員 長 ありがとうございました。

３ 次回委員会の日程について

委 員 長 次回委員会の日程については、正副委員長にお任せいただけますか。

（異議なしの声あり）

委 員 長 以上をもちまして第25回新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会を閉会い

たします。

閉 会 １１：１８


